



# いやさか通信

(※「いやさか」とは、「<sup>さか</sup>栄える」という意味を持つ「<sup>いやさか</sup>弥栄」を平仮名で表記したものです)

弥栄町の人口	年齢	R5.10月末(R5.9月比)
	0歳～14歳	456人(-2)
	15歳～64歳	2,233人(+3)
	65歳～	1,848人(+2)
	合計	4,537人(-5)

## 提言内容

- 鳥取川改修工事の早期完成について
- 竹野川改修工事の早期事業化について
- 市管理河川の整備について
- 府道網野岩滝線外村バイパスの早期完成について
- 弥栄大橋に係る歩道橋の新設について
- 地区要望の実施について
- 有害鳥獣対策について
- 空き家対策について
- 花づくりを活かした地域コミュニティづくりについて
- 少子高齢化問題について
- 新たな地域づくりについて



左から会計の藤村さん、中山市長、片山会長、寺田副会長



市長との懇談の様子

弥栄町区長連絡協議会では、弥栄町の現状と課題を共有し、地域の声が市の施策に効果的に結びつくことを願い、京丹後市長に提言書を提出しました。  
市長との懇談では、河川の整備や空き家対策、新たな地域づくりについて意見交換が行われました。

## 【弥栄町区長会】提言書提出



視察に参加された方は「溝谷地域と環境は違うが、地域外との連携や、若者のやりたいことを支援する取り組み等、参考になるものがあつた」と話されていました。

「NPO法人いんしゅう鹿野まちづくり協議会」の取組みを聞かせて頂きました。  
城下町である鹿野町では、古い町並みを活かし、お試し住宅やゲストハウス、飲食店等空家の活用や、移住定住支援の委託業務を受けておられる他、大学連携等地域外との繋がりも大切に街づくりに取り組まれています。

## 【いやさか溝谷】視察研修

上:空家を活用した宿泊施設を見学  
下:研修後にグループワークと感想発表



上:11月13日 落ち葉と芝桜の捕植  
下:参加された皆さん

上:10月17日 草刈り  
下:11月21日 落ち葉かき

秋には区長会だけでなく、地域の学生やボランティア団体の皆さんにも参加を募集しています。11月13日の管理作業には福祉施設の職員さんやボランティア団体の皆さんも参加され、落ち葉かきや芝桜の捕植作業が行われました。

弥栄町区長連絡協議会では、平成30年度から水辺公園の芝桜の管理作業を行っています。毎年春と秋に集まっていたいただき、草刈りや落ち葉かきを実施しています。

## 水辺公園管理作業

## お知らせ

### 水辺公園イルミネーション

12月より溝谷地区内の水辺公園にてイルミネーションが点灯する予定です。

ぜひお楽しみください。

優勝	溝谷チーム
準優勝	黒部チーム
3位	和田野チーム
4位	外村チーム
5位	井辺チーム
6位	芋野チーム



優勝：溝谷チーム

11月3日、弥栄町内にて3年ぶりに弥栄町文化祭駅伝大会が開催され、6チームが出場しました。当日は「暑い！」と声が出るほど快晴で、選手達はチームの思いが詰まったタスキを繋ぎ、ゴールを目指して力走しました。

## 「3年ぶりの開催」弥栄町文化祭駅伝大会



上：ポンプ車操法、下：火災想定訓練

11月5日、弥栄小学校グラウンドで京丹後市消防団市長査閲が実施され、弥栄方面隊においてはポンプ車操法と火災想定訓練が披露されました。

## 京丹後市消防団市長査閲



11月4日、外村満寿園にて、弥栄町民生児童委員協議会の皆さんが、車いすの清掃や、花壇、施設周りの草刈りを行いました。

## 「民生委員」福祉施設の環境整備



11月19日、吉澤区でミニ収穫祭が行われました。会場では地元で採れた野菜やフルーツ等の他、区の福祉委員さんが作られたカレーが販売され、大いに賑わいました。

また収穫祭に合わせて、吉野地区ミニ文化祭が公民館内で行われ、吉野地区の人物やいきもの、風景を撮影した写真や、絵画等の作品が展示されました。

ミニ文化祭は11月26日から芋野公民館、12月3日から堤公民館でも行われます。今年は会場ごとに展示内容の一部が変更されているので、各会場ならではの作品をお楽しみください。

## 【吉野校区】食欲の秋と芸術の秋

### 【吉野地区ミニ文化祭 各会場の展示期間】

吉沢公民館	11月19日（日）～11月24日（金）
芋野公民館	11月26日（日）～12月1日（金）
堤公民館	12月3日（日）～12月8日（金）

### ★開催時間

平日：区事務所の開所時間  
日・祝：9時～12時頃

### ★展示内容

「吉野地区の人・いきもの・風景」写真展  
作品展示（絵画・絵手紙・手芸品など）